



FIRMAN CONVENIO. — Un convenio para la venta de alimentos por valor de 32 millones de dólares firmaron ayer los gobiernos de Estados Unidos y El Salvador. Estados Unidos venderá a nuestro país aceite vegetal, trigo, maíz y arroz. Firman, de izquierda a derecha, Lic. Gladys Torres Abarca, Subsecretaria de Planificación; Kenneth Bleakley, encargado de negocios de la Embajada Americana. Observa, el senador republicano Jeremiah Denton.

D'Aubuisson no ha Pedido Visa para ir a los EE.UU.

En ningún momento, como Presidente de la Asamblea, he solicitado visa para viajar a los Estados Unidos, dijo el Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta a los periodistas, que lo entrevistaron con motivo de la visita del Senador norteamericano Jeremiah Denton, a la Asam-

blea. En lo personal, agregó, he ido a Estados Unidos como en tres o cuatro ocasiones a asuntos personales y a una reunión muy importante, de carácter político-económico. Por cierto estuve con el senador aquí presente (Denton) y con la señorita

Demost, en Virginia, en una sesión muy interesante.

Me extraña sobremanera, la malicia con que han sacado esta noticia de la visa.

Entiendo que el Sr. Borge públicamente declaró que viajaría amparado con unas invitaciones que tenía de algunas universidades de Chicago, Illinois y no sé qué otras actividades.

Al enterarme de ese cable, entiendo que por un aspecto eminentemente legal, le negaron esa visa al Sr. Borge; pero que me hayan relacionado a mí, lo considero realmente como una campaña encaminada a seguir desprestigiarlo, no sólo a mí persona, sino a todo el proceso democrático en que estoy involucrado.

Recuerden que allá por el año de 1980, añade D'Aubuisson, aquel mal recordado embajador norteamericano Robert White, en su desesperación, cuando perdió su carrera diplomática aquí, presentó una solicitud ante el Departamento de Inmigración.

—Favor pase a la página 17.

E.U. Vende Alimentos por 32 Millones a El Salvador

Los gobiernos de Estados Unidos y de El Salvador firmaron ayer un convenio para la venta de alimentos por valor de 32 millones de dólares.

El documento fue firmado por la licenciada Gladys Torres de Abarca, Subsecretaria de Planificación, y el señor Kenneth Bleakley, encargado de negocios de la embajada

americana. De acuerdo a los términos del convenio, el gobierno de los Estados Unidos venderá a El Salvador 106.000 toneladas métricas de trigo valoradas en 17.3 millones de dólares; 6.000 toneladas métricas de aceite vegetal por valor de 4.5 millones de dólares y

—Favor pase a la página 77.

Prioridades del BCR para Importación de Productos

Debido a que el país está confrontando terribles problemas de reservas o de divisas, el Banco Central se ha visto obligado a establecer prioridades para dar facilidades en la importación de productos.

Esto dice el Lic. José María Rosales, Jefe de Relaciones Públicas de dicha Institución a EL DIARIO DE HOY, al comunicarle

la inquietud de algunos miembros del Cuerpo Médico de Santa Ana, sobre las pocas facilidades que el Banco da para la importación de medicamentos, atrasando asimismo las cartas de crédito, por lo cual las medicinas tardan demasiado en llegar al país.

El Lic. Rosales dice que —Favor pase a la página 32.

Quedan 2 Consejales

Renuncia Ing. Meza del Consejo de Elecciones

La renuncia del Ing. Roberto Meza, como miembro propietario del Consejo Central de Elecciones, se conoció ayer en ese tribunal electoral, que se encuentra acéfalo desde hace varias semanas.

Esta semana se han conocido dos renunciaciones en ese organismo, ya que el martes renunció el vicepresidente, Dr. Rafael Hasbún.

Hace varias semanas pidió su exoneración a la

Asamblea, el doctor Ricardo A. Maida, quien fungía como presidente desde noviembre del año pasado. Se retiró por motivos de enfermedad, según dijo.

En el CCE informan que la renuncia de Meza se conocía desde el miércoles, pero estaba en reserva.

Ayer, el renunciante fue abordado por los periodistas para saber si era cierto el rumor y dijo que "no es cierto que haya renunciado". —Favor pase a la página 17.

Reunión de Comercio

Activa Participación de El Salvador en Miami

MIAMI, Fla. (Por Carlos Grón S.) — Una participación de lo más activa están teniendo los delegados de El Salvador, del sector público y privado, en la VII Conferencia anual sobre comercio, inversión y desarrollo, que tiene lugar en esta ciudad desde el 29 de noviembre, para afinar los mecanismos que el próximo primer de enero pondrá en

marcha el Plan de la Iniciativa del Caribe (CBI). Más de 80 hombres de negocio han visitado la "suite" asignada a El Salvador en el Hotel Hyatt Regency, en busca de información y contactos directos con vistas a posibles inversiones en diversos campos agropecuario, industrial y el comercio en general. Inclusive hay interés en el campo de la mi-

nería y el petróleo. La "suite" de El Salvador ha sido una de las que ha mostrado mayor movimiento. La exhibición de inversiones, pabellón instalado en uno de los pisos del hotel, cuenta con un "stand" salvadoreño que ha sido muy visitado y de donde se ha remitido a las personas a contactar a quienes les han dado infor-

—Favor pase a la página 33.

Dr. Posada:

Causa Extrañeza Negación de Visa a D'Aubuisson

Como miembro fundador del partido ARENA, me parece extraño que los Estados Unidos hayan negado la visa para entrar a ese país, al Mayor Roberto D'Aubuisson, expresa el Dr. Ricardo Posada.

También me parece extraño que Estados Unidos condene anticipadamente a D'Aubuisson, por los rumores que alrededor de su persona se han venido tejiendo, dado que él se ha convertido en el hombre símbolo del anticomunismo, no sólo en El Salvador, sino en Latino América.

En esta lucha despiadada y sin cuartel, es el más

bravo combatiente y defensor de los Derechos Humanos. El enemigo trata de hacerlo aparecer como lo contrario, señala.

Agrega el Dr. Posada, quien es el actual vicepresidente en funciones del Consejo Central de Elecciones, que "probablemente por un error involuntario, le fue denegada su solicitud, aunque la última palabra la tiene el embaja-

—Favor pase a la página 32.



Dr. Ricardo Posada....

Señalan Atribuciones de Despachador de Buses

El Despachador de Buses ayudará ampliamente a mejorar el servicio de transporte en el país, mediante las normas trazadas por la Dirección General de Transporte Terrestre.

El licenciado Mario Salvador González, Sub Director de Transportes, dice que dentro de las obli-

gaciones y prohibiciones que establece el reglamento respectivo, se contemplan los instrumentos para alcanzar esa mejoría en el servicio a los usuarios.

Solamente se requiere de la atención de los propietarios de buses y la colaboración de los usuarios

—Favor pase a la página 48.



CONTRIBUCION. — La Dirección General de Transporte Terrestre está estableciendo los mecanismos para mejorar el servicio colectivo: Lic. Mario Salvador González, Sub-Director.

Renuncia de Dr. Hasbún Aceptada por Diputados

La renuncia del Dr. Rafael Hasbún (ARENA), como segundo Presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), fue aceptada por 51 votos en la sesión de la Asamblea Legislativa de ayer tarde.

En estas condiciones y de acuerdo con el mecanismo establecido por el Decreto 20 o Ley Temporal del CCE, el Dr. Armando

Rodríguez Eguizabal, (PCN) primer vocal propietario, en ausencia del Presidente titular Dr. Ricardo A. Maida y del Presidente en funciones Dr. Hasbún, pasa a ejercer el cargo de Presidente en funciones y representante legal del CCE.

Ayer mismo —como informamos en otra parte de esta edición— circuló la versión de que el Ing. Ro-

—Favor pase a la página 78.

Piden Retirar Buses Piratas Servicio Urbano

ZACATECOLUCA. — Motoristas y cobradores de buses de la ruta urbana, piden al director de Transporte Terrestre, el retiro de tres buses "piratas" que desorganizan el servicio.

Detallan que esto les afecta mucho, pues cuando habían nueve buses en esa ruta, ellos ganaban 20 colones diarios y ahora, con el recargo de estos buses, solamente ganan de 10 a 15 colones, lo cual les perjudica en su presupuesto familiar.

Dicen que quienes sañeron gananciosos, son los despachadores de buses,

—Favor pase a la página 49.



EL SENADOR REPUBLICANO POR ALABAMA, Estados Unidos, y presidente del Senado, Sr. Jeremiah Denton, hizo una visita a la Asamblea para conversar con los diputados. De izquierda a derecha, diputado Daniel Ramírez, Srita. Meg Hunt, Sr. Denton y mayor Roberto D'Aubuisson, presidente de la Asamblea Constituyente.